

Alfabetizados en México dedican graduación a Fidel Castro



México, 31 mar (RHC) Más de 200 alfabetizados por el método cubano Yo sí puedo, en el municipio de Ixtapaluca, Estado de México, dedicaron su graduación, este 31 de marzo, al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

La promoción, una de las mayores realizadas en esa región, tiene como derrotero continuar aportando a la reducción del analfabetismo en la nación, apunta la información de la agencia Prensa Latina (PL).

El jefe de la oficina de Educación en la Embajada de Cuba en México, José Antonio del Pino, destacó la labor de los miembros de la brigada de la mayor isla de Las Antillas, y la voluntad política de las autoridades del municipio por beneficiar a los iletrados.

Especialistas de la Universidad Autónoma de México, opinan que el índice de analfabetismo es un poco más del seis por ciento, en los adultos.

Mediante este método, reconocido internacionalmente por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Cuba brinda colaboración en más de 30 países y una cifra superior a los 10 millones de personas recibieron la luz de la enseñanza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125794-alfabetizados-en-mexico-dedican-graduacion-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba